



Weingenuss mit Tradition

Seit vier Generationen ist der Name Regli untrennbar mit Wein verbunden. Früher dominierten Hallauer- und Schaffhauserweine das Sortiment, heute reicht das Angebot vom genussreichen Alltagswein bis zu internationalen Spitzenweinen.

Ein wahres Idyll umgibt den Firmensitz der Familie Regli am Fusse der fruchtbaren Hallauer-Rebberge. In dieser wunderschönen Umgebung, wo sein Urgrossvater in den frühen 30er-Jahren den Grundstein für den Familienbetrieb legte, empfängt Michael Regli auch heute noch seine Kundinnen und Kunden. Die Verbundenheit mit Hallau ist gross – sämtliche Generationen haben immer in Hallau gewohnt, bedingt durch den Geschäftsausbau ist unterdessen allerdings ein zweiter Firmensitz in St. Gallen dazugekommen. «Der Entscheidung, die Nähe zu traditionellen Käufer:innen und Konsument:innen zu suchen, hat sich absolut bewährt, wirklich zu Hause fühlen wir uns aber nach wie vor in Hallau», so Michael Regli, der den Familienbetrieb heute zusammen mit seinem Vater führt.

Vom Anbau zum Handel

Zwar besaßen die Reglis früher auch eigenes Anbau-Land, im Zentrum stand aber von Anfang an der Einkauf von Trauben und die Herstellung des Weines. Da der Handel mit der restlichen Schweiz und auch mit Italien und Spanien seit den 70er-Jahren stetig an Bedeutung gewann, liessen die Reglis die edlen Tropfen seit 16 Jahren nur noch für sich keltern. Geblieben sind allerdings die eigenen Regli-Weine.

Hauseigenes Sortiment

13 verschiedene Rot- und Weissweine verschiedenster Trauben umfasst das hauseigene Sortiment inzwischen. Zu den Weissweinen zählen dabei ein Riesling-Silvaner, ein Blanc de noir sowie zwei Chardonnays: Barrique und Classic. Bei

den Rotweinen dominieren Blauburgunder, ergänzt durch Dornfelder-Regent, Cabernet und Merlot. Damit hat Michael Regli erfolgreich auf die immer grösser werdende Nachfrage nach verschiedenen Weinen und Spezialitäten reagiert. Einen guten Einblick in das hauseigene Sortiment bieten die verschiedenen Degustationssets, die auf der firmeneigenen Homepage zu finden sind.

Weine aus dem In- und Ausland

Ergänzt wird das hauseigene Sortiment durch ein spezielles Angebot an Weinen aus der Schweiz, Österreich, Spanien und Italien. Besonders spezielle Tropfen, Raritäten und Trouvaillen importiert Michael Regli dabei auch in eigener Regie.

Diverse Degustationsmöglichkeiten

Es soll bekanntlich auch Weinliebhaber geben, die nicht gerade täglich in Hallau vorbeifahren oder in St. Gallen wohnen. Ihnen bieten sich zum Glück noch weitere Möglichkeiten, die verschiedenen Produkte von Regli zu verkosten: Seit 45 Jahren ist der Familienbetrieb an der OLMA präsent und auch am Regli-Stand an der Schaffhauser Herbstmesse bieten sich entsprechende Degustationsmöglichkeiten. Das komplette Sortiment lässt sich jedoch auch bequem von Zuhause aus per Online-Shop begutachten.

REGLI  WEINE

Adresse: Regli Weine
Martinsbruggstr. 102, 9016 St. Gallen

Telefon: +41 71 288 03 37

Standort Hallau:
Selmattenstrasse 30, 8215 Hallau

Telefon: +41 52 681 29 21

E-Mail: regli@regliweine.ch

Web: www.regliweine.ch

In Kürze: Regli offeriert seiner Kundschaft ein wohlgedachtes, breitgefächertes Weinsortiment aus allen Teilen der Schweiz, den innovativen Rebgebieten Europas und punktuell auch aus der Neuen Welt.